



Que ta GT T'emmène vers les étoiles...

Ses enfants Fabian & Valérian
ainsi que son frère Jean-Claude
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Alexandra BRÜHLMANN

**Une merveilleuse & admirable Maman,
Ingénieure en informatique et
monitrice bureautique au SITel**

1955 - 2024



qui s'est endormie bien trop tôt, le lundi 24 juin 2024, entourée de ses deux enfants et de son frère. Elle avait dédié sa vie au bonheur de ses enfants.

La célébration du dernier Adieu a eu lieu dans l'intimité de la famille.

Un Grand Merci tout particulier aux personnes qui furent présentes pour notre chère Maman tout au long de sa vie..., à ses collègues et amis, le personnel du Garden Centre Schilliger à Matran, Inès, Malaury et Florine infirmières, le CCAC à Lausanne, Olivier son physiothérapeute, Pierre son docteur, Marianne Berset de la paroisse Saint-Laurent à Estavayer-le-Lac ainsi que Raphaël Pochon et Alain Dafflon des Pompes funèbres Alain Dafflon à Estavayer-le-Lac.

Adresse de la famille: Fabian et Valérian Rossat,
impasse Courts-Champs 4, 1484 Aumont.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part. #32-22